

Doppelkopf und Mensch ärgere Dich

## **Ein Spielnach**mittag

Auch in diesem Jahr trafen sich wieder einige spielfreudige Mitglieder in der Lupusstraße zu vergnüglichen Spielrun-

Während an einem Tisch Annette Hepp, Diethelm Linz, Renate Sokoll, Christel Naumann und Wolfgang Bothe sich für "Mensch ärgere Dich nicht" entschieden hatten – ein Spiel, das sozusagen alterslos ist und immer wieder Vergnügen bereitet, wurde an einem anderen Tisch - mit sechs Personen - Doppelkopf gespielt. Ein Kartenspiel, bei dem es in erster Linie auf Geschick, Konzentration und Übersicht ankommt. Jeweils vier Personen spielten und zwei guckten reihum zu. "Experten" in der Runde waren Monika Pfromm und Hendrik Kremer. Robert Gondrum, Regine Grabowski und ihr Weggefährte Winfried Klassmann sowie meine Wenigkeit bemühten sich, die in vielen Jahren verschüttete Spielerfahrung und Fähigkeit wieder ,an die Oberfläche' zu holen. Was erstmal gar nicht so einfach war. Doch nachdem die ersten Runden mit offenen Karten gespielt wurden, klappte es dann auch mit verdeckten Karten. Unser Dank gilt dabei Monika Pfromm und Hendrik Kremer, erklärten sie uns die Reihenfolge der Farben, Trümpfe und vieles mehr ein ums andere Mal mit viel Geduld. Nun - zum Meister haben wir es (noch) nicht gebracht, aber immerhin reichte es, um auch mal zu gewinnen.

Wie so oft an solchen Nachmittagen, Zeit ging viel zu schnell vorbei und wir hätten gerne noch länger gespielt, aber dann wurde es doch Zeit, nach Hause zu fahren.

einen unglaublichen Spaß gemacht, ein Spiel nach vielen Jahren

wieder neu zu lernen und zu spielen. Vielleicht sollte man für die Zukunft über ein "Doppelkopf-OMT" nachdenken??!! Oder doch lieber ,Mensch ärgere Dich nicht! ??....

Charlotte Köhler

Jetzt will ich mich auch noch zu Wort melden und ein dickes Dankeschön an meine Mitspieler und meine Mitspielerinnen senden. Ich habe selten so viel gelacht, geflucht, mit Wonne Andere rausgewürfelt und bin nie öfter mit überschaubarer Verzweiflung von meinen MitstreiterInnen rausgewürfelt worden als beim "Mensch-ärgere-Dichnicht!"! Und das alles, ohne dass sich jemand von uns geärgert hätte - es war mir ein Vergnügen, das man gerne wiederholen kann!

Wolfgang Bothe

